

Schnupperkonzert für die neuen „5er“ an der GTS 2001

Am Dienstag den 30.8. wurden die Schülerinnen und Schüler des neuen 5. Jahrgangs der GTS Syke, nach Ihrer feierlichen Einschulung Anfang des Monats nun noch einmal auf musikalische Weise begrüßt.



Die Bläserklasse des 6. Jahrgangs lud Ihre neuen Mitschülerinnen und –schüler zu einem Schnupperkonzert in die Cafeteria. Die Bläserklasse ist an der GTS schulformübergreifend in den Stundenplan eingebunden. Aufgrund einer Projektförderung durch den Landesmusikrat Niedersachsen und in Kooperation mit dem Förderverein des Modernen Orchesters TUS Syke steht den Schülerinnen und Schülern des 6. Jahrgangs dieses besondere Projekt an der GTS zur Verfügung, ohne das den Eltern zusätzliche Kosten entstehen. Unterstützt durch die Stadt Syke und aufgrund der Mitarbeit externer Instrumentalpädagogen im Ganztagsbereich kann diese besondere Unterrichtsform nun auch den neuen „5ern“ kostenfrei angeboten werden.

Mit dem musikalischen Willkommensgruß durch die Bläserklasse haben die Kinder nun einen klingenden Eindruck davon gewinnen können, was sie selbst demnächst ausprobieren dürfen.

